

# 芳賀南小学校だより

http://schit.net/eshagaminami/ TEL:678-7373 FAX:678-1234 令和4年度 3月17日号

NO. 11



### 卒業・進級おめでとうございます!

本日(3/17)、創立17回目となる卒業式を挙行いたしました。

御来賓として、芳賀町副町長 古谷 一良 様、本校PTA会長 菅谷 好人 様をお迎えし、教育長職務代理 沼能 寿之 様、教育委員 山口 友也 様の立ち会いの下、35名の子供たちが本校を巣立っていきました。6年生の保護者の皆様、お子様の御卒業を心からお祝い申し上げます。また、長い間本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、ありがとうございました。

今年度の6年生の印象は、式辞の中でも述べさせていただきましたが、「素直で自主的、向上心の高い学級」だったということです。最高学年であることをしっかりと自覚し、常に下級生のお手本であったように思います。また、贈る言葉として、夢を二つもってほしいという話をしました。一つは、「自分のために叶える夢」、もう一つは「みんなで叶える夢」です。私は、地域や社会をよりよくしていくためには、「みんなで叶える夢」をもち続けることが大切だと思っています。現代は未来の予測が困難な時代といわれているからこそ、多様な他者と協働し、よりよい未来を切り拓いていってほしいと思っています。卒業生の今後の活躍を期待しております。

来週24日は修了式になります。5年生が新しい リーダーです。すでに3月1日から登校班の班長が 5年生以下の児童に代替わりしています。また、5 年生は「6年生を送る会」を立派に運営するなど、 徐々に最高学年としての自覚が芽生えてきていま す。1年生から4年生も見違えるほど、たくましく なりました。令和5年度の活躍を今から楽しみにし ています。



6年生の似顔絵風船



6年生への感謝のメッセージの桜が満開



下級生の教室の廊下に掲示されたお祝いのメッセージや飾り付け(ほんの一部です)

### 朝会 2/27 (月)

今回の朝会では、3月は年度の区切りであり今年度1年間を振り返って、お世話になった方々に対して感謝の気持ちをもって生活しようと、呼びかけました。子供たちにマイクを向けると、お世話になった人として、親や家族、先生、友だち、調理員さん、交通指導員さん、バスの運転手さんなど、次から次へと名が挙がりました。

また、感謝の「謝」の字は、「言う」と「射る」からできており、「射る」には 矢がまっすぐ跳ぶ様子から「実直」とか「素直」の意味があり、感謝とは「感じ たことを素直に伝えること」と話しました。たくさんの方々に支えられ成長できた ことに感謝し、1年間のまとめとしたいと思います。



お世話になった人は?

### 6年生による奉仕作業 2/28 (火)

6年間お世話になった学び舎に恩返しをしようと、6年生が自分たちで清掃する場所を考え、1時間半に渡り学校を磨き上げました。教師の指示を待たず、自分たちで考え行動できる姿を見ると、心の成長を大いに感じます。子供が成長し、親や教師の手を離れていくのはさみしく感じることもありますが、自立に向けて着実に成長している証です。

「やっている、姿を感謝で見守って、信頼せねば、人は実らず」 山本 五十六 氏









#### 『6年生を送る会』 3/2 (木)

5年生が中心となり実行委員会を組織し「6年生を送る会」を開催しました。 1~5年生は6年生に感謝の気持ちを伝えようと、6年生一人一人に写真入りの素敵なメッセージカードをプレゼントしました。







後半は、神奈川県の劇団「夢団」の皆 5年生代表あいさつさんによるミュージカル「オズの魔法使い」を鑑賞しました。子供たちは主人公のドロシーと一緒になって、「知恵」「心」「勇気」をオズ大王からもらおうと西の魔女と戦いました。クライマックスでは、「知恵」や「心」、「勇気」は決して魔法でもらえるようなものではなく、仲間と一緒に助け合いながら行動したことによって得られるものであることを知り、大いに感動していました。中には感激のあまり涙を流している子もいるなど、

お礼の言葉

仲良し班交流





夢団によるミュージカル「オズの魔法使い」

## ミニイベント(子供たちと一緒に様々なイベントを開催しています)



有意義な鑑賞会となりました。

#### 南小にサメがやって来た!

学校給食会から本物そっくり のサメの模型をお借りし、展示

しました。本県には 昔からサメを食する 文化があるんですね。



#### ひな祭り

子供たちが昼休みに折り 紙でとってもかわいらしい

ひな祭りのお飾り を作ってくれまし た。(\*'▽'\*)

# PTA役員会•運営委員会 3/3 (金)

今年度最後のPTA役員会並びに運営委員会が開かれました。午後6時から会計監査を行い、6時半から役員会で令和5年度総会(4/19(水)開催予定)の開催方法について検討を行いました。そして7時からは、各専門委員会(研修、環境整備、広報、交通安全)・学年委員会を開き、今年度の各種事業の反省を行いました。

今年度もコロナ禍による制限があり、保護者の皆様には大変ご不便をおかけしましたが、 本校の教育活動について御理解と御支援をいただき、ありがとうございました。菅谷PTA 会長様をはじめとする役員の皆様、保護者の皆様に心から感謝申し上げます。



広報紙「みなみ」



☆「ごはん・お米と私」作文・図画コンクール(1/6)

図画部門 銀賞 4年 1名、5年 1名

☆健康優良児(2/13) 6年 2名

☆芳賀町ジェンダー川柳コンクール(3/3) 佳作 4年 1名 6年 1名

☆校長特別賞(3/14) 1年 2名 2年 2名

3年 4名 4年 4名

5年 4名 6年 3名

☆芳賀町優秀児童(3/17) 6年 2名



# 保護者。地域の方との協画ローナー(2月下旬~3月)

◆2/24(金): 学校運営協議会

◆3/3(金):PTA役員会・運営委員会

◆3/14(火):ボランティア「みなみの会にじ」

保護者の皆様、地域の皆様には、今年度も本 校教育活動の充実に大変お世話になりました。 心より感謝申し上げます。









国語辞典 お米「芳賀のめぐみ」 卒業証書ファイル PTAより 芳賀町より